

## **Protokolleintrag vom 13.04.2005**

**2004/623**

**Postulat von Massimo De Salvador (SP) vom 24.11.2004:**

**Wohnsiedlungen Farbhof und Micafil, Verbesserungsmassnahmen für Fussgänger**

Massimo De Salvador (SP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 3676 und 3863/2004) unter Ergänzung des Textes mit dem Wort „Hermetschloostrasse“.

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Ruth Anhorn (SVP) begründet den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 8. Dezember 2004 gestellten Ablehnungsantrag (vergleiche Protokoll-Nr. 3754/2004).

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen unter folgender geänderter Fassung:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, welche Massnahmen zur Verbesserung der Fussgängersituation – namentlich für Kinder – zwischen den Wohnsiedlungen „Micafil“, „Farbhof“ und Hermetschloostrasse getroffen werden können.

Mitteilung an den Stadtrat.